

# **PENYIAPAN WARGA NEGARA GLOBAL SEJAK USIA DINI: STUDI KASUS DI GLOBAL ISLAMIC SCHOOL**

**Oleh: Mukhamad Murdiono, Suyato, Budi Mulyono, Iqbal Arpanudin, Dian Satria Charismana, Arista Khusnul Fadila, Oktavia Try Rizky Setyawati, Hidayanti Maeyesi, Nidia Riyu Putriku , Fahma Ainurohmah**

## **ABSTRAK**

Studi ini membahas penyiapan warga negara global (GCE) sejak usia dini melalui pendidikan di Global Islamic School (GIS). Tujuan dari studi ini adalah untuk mengeksplorasi bagaimana GIS mengintegrasikan dimensi kognitif, afektif, dan psikomotorik dari GCE dalam kurikulum mereka, serta bagaimana hal itu memengaruhi pengalaman belajar siswa di GIS. Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. GIS 3 Primary Yogyakarta adalah konsep pendidikan Islam dengan kurikulum nasional plus. Setiap lembaga yang dinaunginya menggunakan kurikulum nasional, Kurikulum Merdeka Belajar, yang dipadukan dengan pilar dan nilai inti. Empat pilar bertujuan untuk pendidikan di lembaga ini: akademik, globalisasi, keislaman, dan leadership. Salah satu kekhasan pendidikan GIS adalah pilar akademik, yang bertujuan untuk meningkatkan potensi fisik dan psikologis peserta didik dengan memberikan bahan ajar yang menantang dengan alat bantu dan suasana belajar yang tepat. Salah satu pilar pendidikan kekhasan GIS adalah pilar globalisasi, yang bertujuan untuk menyiapkan siswa untuk menjadi bagian dari komunitas global yang memiliki pola pikir dan keterampilan abad ini yang mampu beradaptasi dengan perkembangan dunia. Salah satu pilar khusus GIS adalah pilar keislaman atau agama, yang bertujuan untuk mempersiapkan sarjana muslim atau muslimah yang rahmatan lilalamin melalui pengembangan kegiatan akademik dan non akademik dengan cara mengamalkan al-Qur'an dan as-Sunnah secara kaffah. Salah satu pilar pendidikan unik GIS adalah pilar kepemimpinan, yang bertujuan untuk mendidik peserta didik menjadi pemimpin masa depan melalui kegiatan pengembangan kompetensi cluster Tim Kepemimpinan. Salah satu program unggulan Primary GIS 3 Yogyakarta adalah program kelas bilingual.

Kata Kunci: *global citizen, young citizen, GIS, school*